



**PRÉFÈTE
DE LA RÉGION
AUVERGNE-
RHÔNE-ALPES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 10 octobre 2023

JOURNÉE « TOUS RÉSILIENTS FACE AUX RISQUES » : 49 PROJETS DANS LA RÉGION AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Dans le cadre de l'appel à projets « Tous résilients face aux risques - S'informer, réagir, se protéger », des événements se tiendront dans toute la France pendant tout le courant du mois d'octobre avec un point d'orgue le 13 octobre prochain, date de la journée internationale de l'ONU pour la réduction des risques de catastrophe.

Cet appel à projet national de développement de la culture du risque accueillera de nombreux événements autour des risques naturels et technologiques sur le territoire. Lancé en juin dernier par le Gouvernement, l'appel à projets « Tous résilients face aux risques » vise à faire prendre conscience et à mieux connaître les risques près de chez soi ainsi qu'à faire connaître les bons réflexes.

Les manifestations labellisées présentent ainsi tout type d'actions pour développer la culture sur les risques naturels et technologiques ; se préparer à la survenance d'une catastrophe et développer la résilience collective face aux catastrophes au sein des territoires et notamment des actions concrètes pour avoir les bons comportements en cas de survenance d'une catastrophe.

Pour la région Auvergne-Rhône-Alpes, ce sont 49 projets qui ont été labellisés. De nombreuses actions en découleront tout au long de l'année. Vous trouverez ci-après le lien les actions près de chez vous : <https://www.ecologie.gouv.fr/tous-resilients-face-aux-risques-evenements>

Rappel sur la journée « Tous résilients face aux risques – S'informer, réagir, se protéger »

Une journée nationale de la résilience face aux risques naturels et technologiques est mise en place par le Gouvernement chaque année. Elle se tient tous les 13 octobre, en cohérence avec la journée internationale pour la réduction des risques de catastrophes de l'Organisation des Nations unies. Afin que la culture du risque soit de plus en plus présente dans notre quotidien, l'appel à projets 2023 permet de labelliser toute l'année mais seuls les projets organisés autour du 13 octobre pourront concourir pour avoir un prix.

Mieux connaître les risques près de chez soi grâce à Géorisques

Au travers d'un parcours de consultation adapté **aux particuliers** et *via des informations pédagogiques*, multiformats (articles, vidéos, infographies, ...), Géorisques permet à chaque citoyen de mieux comprendre les risques qui le concernent, de connaître par une recherche simple par l'adresse, les risques près de chez lui et de découvrir les comportements adaptés pour y faire face en cas de crise.

Un second parcours dédié **aux élus (parcours « Collectivités »)** est en place, pour les aider notamment à remplir leur mission d'information préventive des populations. Géorisques contient également des ressources pour aider les communes à sensibiliser et informer sur les risques locaux et à préparer les populations à bien réagir si ceux-ci se produisent.

Pour plus d'informations : <https://www.georisques.gouv.fr>

Cabinet de la préfète de région Auvergne-Rhône-Alpes

Clément COTI
Mél : pref-communication@rhone.gouv.fr

www.rhone.gouv.fr

Préfecture du Rhône – 18 rue Bonnel, Lyon 3ème

En cas d'urgence seulement, jours fériés et week-ends : 06 12 32 05 82



@prefetrhone



Préfecture Auvergne-Rhône-Alpes



prefet_69